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Fiesta Nacional
del Caballo 2024
-“Tito”  Serafini ofreció detalles de esta edición

Se comenzó ayer con la instalación de losSe comenzó ayer con la instalación de losSe comenzó ayer con la instalación de losSe comenzó ayer con la instalación de losSe comenzó ayer con la instalación de los
nuevos juegos infantiles en la Plaza Eva Perónnuevos juegos infantiles en la Plaza Eva Perónnuevos juegos infantiles en la Plaza Eva Perónnuevos juegos infantiles en la Plaza Eva Perónnuevos juegos infantiles en la Plaza Eva Perón

Diego San Román evoluciona
favorablemente luego de
sufrir un episodio cardíaco
-Contó su familia que deberá permanecer en
UTI preventivamente

Durante elDurante elDurante elDurante elDurante el
fin de semanafin de semanafin de semanafin de semanafin de semana
Karting delKarting delKarting delKarting delKarting del
SurSurSurSurSur
BonaerenseBonaerenseBonaerenseBonaerenseBonaerense
en Bragadoen Bragadoen Bragadoen Bragadoen Bragado
-Se organizó una
carrera con invitados
en el circuito J.
Lizárraga

Propietario de Supermercado Chino
amenazó con un palo a una joven que
realizaba controles bromatológicos
(Parte de Prensa Policial)
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Economía
-ABSA pidió un aumento de la
tarifa de agua potable del
100%, en dos tramos
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EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de Bra-
gado del Departamento Judicial de
Mercedes, cita y emplaza por trein-
ta días a herederos y acreedores
de SPLENDIANI, MIGUEL ER-
NESTO.
Bragado, 23 de agosto de 2024.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

SE OFRECE señora
para servicio doméstico o
cuidado de niños, hasta 16
horas. Cel. 557475

SE OFRECE Sra. Para
trabajos de limpieza c/ex-
periencia, muy responsable
y de confianza. Llamar al
412951.

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de ANTONIO LO-
RENZO KLJENAK.
Bragado, 4 de Setiembre de 2024.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de ANGEL ROMAN
TORRES.
Bragado, 22 de Agosto de 2024.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

Elaboran mapa que revela
problemática por la utilización
de los productos agrotóxicos
-De acuerdo con un informe elaborado por un grupo de investigadores del CONICET y la Universidad Nacional de
San Martín (UNSAM), en el que se abordaba la conflictividad socioambiental que se produce en nuestro país,
más precisamente en la provincia de Buenos Aires, a raíz de los agronegocios. Dicho informe está relacionado
directamente a la elaboración de un mapa que revela la problemática que genera la utilización de los productos
agrotóxicos, cuyo uso ha aumentado de manera exponencial en los últimos años

 Cecilia Gargano, investi-
gadora de la Universidad Na-
cional de San Martín, abordó
la problemática socioambien-
tal relacionada con los agro-
negocios.  Como una de las
coordinadoras del proyecto,
Gargano compartió detalles
sobre las investigaciones y la
elaboración de un mapa de
conflictos en una entrevista con
El Nuevo en Radio.

 "Este trabajo fue realiza-
do por un equipo que coordino
en la Universidad Nacional de
San Martín, compuesto por
colegas y estudiantes. Nues-
tro objetivo era, por un lado,
sistematizar la información
sobre el impacto del agrone-
gocio en los territorios, espe-

cialmente en la provincia de
Buenos Aires, y por otro lado,
recopilar datos de las accio-
nes que las comunidades han
llevado a cabo, como presen-
taciones judiciales y monito-
reos financiados por las pro-
pias poblaciones para evaluar
el estado del agua, los suelos,
etc., en relación con el uso de
plaguicidas", explicó la inves-
tigadora.

 El objetivo del proyecto fue
crear un mapeo que concentre
toda esta información en un
solo lugar, accesible para con-
sultar materiales documenta-
les, notas de prensa, y artícu-
los de diversos equipos de in-

vestigación. Este mapa, cono-
cido como el "Mapa del agro-
negocio PBA", está organiza-
do con distintos íconos que
permiten visualizar los efectos
de los plaguicidas, los cam-
bios en el uso del suelo, y se
enfoca principalmente en los
impactos sobre cursos de agua
y escuelas.

 Gargano señaló que eligie-
ron la provincia de Buenos Ai-
res debido a su tamaño, den-
sidad de población, y porque
está en el centro del modelo
sojero, además de registrar un
aumento en la conflictividad
socioambiental en los últimos

años.

-Sin estadísticas
 En la entrevista, Cecilia

Gargano destacó que, aunque
el uso de agrotóxicos ha au-
mentado significativamente
en Argentina en las últimas
décadas, no existen datos ofi-
ciales públicos ni sobre las
cantidades utilizadas ni sobre
sus impactos en la salud y el
medio ambiente. La informa-
ción disponible proviene prin-
cipalmente de estimaciones
realizadas por diversas orga-
nizaciones y de publicaciones
de la Cámara de Sanidad

Agropecuaria y Fertilizantes
(CASAFE), una entidad em-
presarial que agrupa a las
empresas de agronegocios.

 Gargano también recordó
que los transgénicos, como la
soja resistente al herbicida
Roundup, comenzaron a desa-
rrollarse en Argentina en 1996
durante un período neoliberal,
y más del 80% de los transgé-
nicos aprobados desde enton-
ces fueron diseñados para to-
lerar plaguicidas. Sin embar-
go, estas prácticas no han cum-
plido con las promesas de sos-
tenibilidad, y han generado
mayores problemas ambienta-
les y sociales.

-Falta de una regulación
 La investigadora enfatizó

que la falta de una regulación
uniforme a nivel nacional so-
bre el uso de estas sustancias
ha resultado en una diversidad
de normativas a nivel munici-
pal, lo que genera inconsisten-
cias en la aplicación de las fu-
migaciones y en la protección
de la salud y el medio ambien-
te.

 En cuanto a los conflictos
socioambientales, Gargano

explicó que estos son genera-
dos cuando las comunidades
cuestionan las prácticas pro-
ductivas que afectan sus te-
rritorios, incluyendo el impac-
to en el medio ambiente, la
salud, y las condiciones labo-
rales. El proyecto de mapeo de
conflictos, iniciado en 2021, se
basa en un programa de inves-
tigación radicado en la UN-
SAM, y su objetivo es seguir
ampliando la información dis-
ponible, actualizando el mapa
dinámico con datos adiciona-
les que se envían a través de
la plataforma.

-Planes de expansión
Gargano concluyó mencio-

nando que el equipo, compues-
to por alrededor de diez per-
sonas, entre investigadores y
estudiantes, tiene planes de
expandir el mapeo a otras ac-
tividades como la minería y el
litio, y continuar explorando
alternativas a la actual matriz
productiva a través de expe-
riencias agroecológicas y la
colaboración entre el conoci-
miento académico y el conoci-
miento de los
territorios. (InfoGEI)Ac.-
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El Municipio remodeló dependenciasEl Municipio remodeló dependenciasEl Municipio remodeló dependenciasEl Municipio remodeló dependenciasEl Municipio remodeló dependencias
pertenecientes a la Dirección de Seguridadpertenecientes a la Dirección de Seguridadpertenecientes a la Dirección de Seguridadpertenecientes a la Dirección de Seguridadpertenecientes a la Dirección de Seguridad

 Además de las obras
de remodelación que se
impulsa con el apoyo del
Municipio local, la Direc-
ción General de Seguridad,
busca avanzar sobre un
proceso de desarrollo y

bienestar para con los em-
pleados del Área.

 Las mejoras se llevaron
a cabo en oficinas donde an-
teriormente funcionara la Se-
cretaria de Relaciones Insti-
tucionales, haciéndolo ahora

el área de Tránsito, junto
a Inspección General.

 Cabe destacar, que
se hicieron arreglos de
instalaciones eléctricas
en baños y sanitarios del
lugar.

ECONOMÍA

ABSA pidió un aumento
de la tarifa de agua potable
del 100%, en dos tramos
-El primer incremento llevaría la factura promedio a $5484,93 y, el
segundo, a $8227,39. Hacia fin de mes será la audiencia pública, y
después lo tiene que autorizar el Ejecutivo

 La compañía de mayoría
estatal ABSA (Aguas Bonae-
renses Sociedad Anónima) que
brinda servicio en 94 localida-
des de 53 distritos de la pro-
vincia –la enorme mayoría del
interior– pidió autorización para
aumentar el servicio de agua
potable un 100% en dos tra-
mos.

 Según confirmaron a DIB
fuentes de la empresa, en el
planteo la primera
suba llevaría el valor del me-
tro cúbico $108.81 y la factu-
ra promedio de agua y cloa-
cas: $5484,93. Indicaron que
“94% de los usuarios experi-
mentarán una variación inferior
a $3500 respecto de la factu-
ra anterior”.

 En tanto, con el segundo
aumento, el metro cúbico  de
agua se iría a $163,22 y la fac-

tura promedio a $8227,39. En
este caso, “el 88% de los usua-
rios experimentarán una varia-
ción inferior a $3000 respecto
de la factura anterior, se indi-
có.

 De acuerdo al proceso le-
gal previsto para la aplicación
de las subas, primero debe
hacerse la audiencia pública y,
luego, el Ejecutivo debe auto-
rizar o no la solicitud de la com-
pañía. Por eso, aún no se cono-

ce la fecha exacta de la apli-
cación del nuevo incremento.

 En ese marco, el Ministe-
rio de Infraestructura convocó
a una Audiencia en La Plata a
realizarse el próximo 20 de
septiembre. “El objeto de la
audiencia es informar los fun-
damentos técnicos, económi-
cos, financieros y jurídicos de
la solicitud de modificación
tarifaria efectuada”, se indicó.
 (DIB) AL
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* Importante Empresa de Bragado

Necesita  Incorporar

Empleada Administrativa Contable:

Requisitos:
-Experiencia y conocimiento en Áreas de
Administración, Contabilidad e Impuestos.
-Presentar Referencias.
-Edad mayor de 30 años.
-Actitud proactiva y de trabajo en equipo

Se solicita a los interesados enviar CV y
pretensiones a rrhh.busqueda1962@gmail.com

Saavedra 30 - Tel: 430914
Cel.: 234215402872

s a v a l i o . r e m a t e s @ g m a i l . c o m

VENDEMOS: EN PESOS $ $ $VENDEMOS: EN PESOS $ $ $VENDEMOS: EN PESOS $ $ $VENDEMOS: EN PESOS $ $ $VENDEMOS: EN PESOS $ $ $  - Dto. 3 amb.

Galería Centenario. ¡APTO CREDITO!

ALQUILAMOS: DOS (2) DTOS PALERMO-

PARAGUAY AL 3400 Y SANTA FE Y BULNES

Impecables - Mono ambiente. Solo con garan-

tía propietarias de inmuebles a satisfacción.

COMPRAMOS: Campos agrícolas – Varios

pedidos  - 30, 50 y 200 Has.

ALQUILAMOS/ VENDEMOS: Planta alta –

Pellegrini y Lavalle 350 m2.

 TASAMOS: P/ arreglos de Familia,
sucesiones, Instituciones, Ventas, etc

Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
lunes  a jueves de 18 a 21 hs.

Andrés A.

Gelsomino
A B O G A D O

DERECHO DEL TRABAJO -

DERECHO PENAL - SUCESIONES

 Hoy sábado a las 17 hs. en el C.U.C.I. se reiniciarán las
jornadas de Grupo Bragado, de ayuda a personas que están
afectadas por enfermedades. Lorena Ferrer y Mailin López Mo-
rinico, explicaron la tarea que se han fijado en la continuidad de
una labor que ya ha dado sus frutos positivos y así han de conti-
nuar.

*******

 En la jornada del jueves Pupy Giersch con años de antigüe-
dad en la enseñanza folclórica confirmó que a partir de ahora la
tarea que ha venido realizando la han de continuar Marcos Et-
checopar y Agustina Barni, dentro del Ballet Folclórico Bragado.
Pupy agradeció la decisión de que estos jóvenes han de conti-
nuar con su trabajo.

*******

 Funcionarios municipales e integrantes de la Comisión de
la Fiesta del Agricultor anunciaron que este fin de semana ha-
brán de realizar una nueva edición de su fiesta. En la reunión
estuvo presente el Delegado Municipal Gabriel Rossi junto a
autoridades del municipio, quienes anunciaron los principales
números que han de estar presentes pudiendo citarse a Toto
Hidalgo “Los Baugaleros”, Nicolás Matioli y Banda Disparate,
en dos jornadas que contarán con el público habitual a estas
celebraciones.

*******

 El paso a nivel del Barrio Mitchel pese a no tener funciona-

“Hay gente en instituciones que tienen
la misión de ayudar a sus semejantes”.

miento eficiente, en estos días por ejemplo en señal de reclamo
un vecino rompió las dos barreras que habitualmente acompa-
ñan la cercanía de los trenes en uno u otro sentido.

 Este servicio cumplió su rol en forma eficiente pero en la
actualidad no ocurre y hay dificultades para quienes deben cru-
zar las vías. La actitud de protesta demostrada con el procedi-
miento de este vecino, es de esperar que resuelva el problema.

*******

En  calle Catamarca y las vías existe una antigua cabina de
señales deteriorada por el paso del tiempo. La cabina del kiló-
metro 204 entrada y salida a la playa Mecha muestra muy
claras las consecuencias que el no uso produce en los ele-
mentos.

Diego San Román evoluciona favorablementeDiego San Román evoluciona favorablementeDiego San Román evoluciona favorablementeDiego San Román evoluciona favorablementeDiego San Román evoluciona favorablemente
 Según un informe brinda-

do por la familia de Diego ex-
plican que “está evolucionan-
do muy favorablemente, gra-
cias a Dios y a la rápida inter-
vención de los profesionales
del hospital San Luis”.

 En la mañana del viernes
fue trasladado a la ciudad de
Chivilcoy para la realización de
un estudio. El mismo brindó un

informe más que alentador.
 De regreso a Bragado,

permanecerá 48 hs. en obser-
vación en terapia intensiva, ya
que sufrió un episodio cardía-
co.

 Esto seguramente será
confirmada por los médicos
que lo atendieron quienes brin-
darán una información más
detallada.

Torneos Bonaerenses-
Clasificados en Cultura

 Quienes pasaron a la final en Mar del Plata, en Cultura
son:

Martínez Nélida  - Literatura - Cuento. Adultos mayores.
Fernández  Juan Andrés - Pintura PCD.
Balbuena Julián - Narración oral PCD.
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 El Aeroclub Bragado está
en la búsqueda de quien esté
interesado en concesionar su

Aerobar y explotar el local
dándole un fin gastronómico.

Quien esté interesado o
tenga una propuesta

comunicarse al
WhatsApp 2342-456176.

COMPRAMOS AUTOS ¡¡YA!!
Autos – Pick Up – 4x4 - Furgones en gral.

Camiones Medianos y grandes
Muy Buenos – Chocados – Fundidos

AUTOMOTORES

“DON JUAN”

1135487753

*Pagamos al contado $$$

 *Superamos cualquier Oferta

* Vamos a domicilio

Atencion: Cancelamos prendas al dia o atrasadas

El Gobierno no modificará el decreto que
restringe el acceso a la información pública
-Guillermo Francos se había mostrado receptivo a las críticas y a los cambios propuestos por los bloques
aliados cuando fue al Congreso el miércoles

 El Gobierno confirmó este
viernes que no modificará la
nueva normativa que restrin-
ge el acceso a la información
pública pese a que el jefe de
Gabinete, Guillermo Francos,
había marcado receptividad a
introducirle cambios propues-
tos por los bloques aliados en
su visita al Congreso.

 Así lo confirmó el vocero
Manuel Adorni en la conferen-
cia de este viernes cuando des-
cartó la posibilidad de abrir el
diálogo a modificaciones tras
las críticas que recibió la me-
dida por parte de varios sec-
tores.

 “Esto de las internas, pe-

leas, discusiones entre funcio-
narios de alto rango, como
Guillermo Francos, Santiago
Caputo o cualquier persona
cercana a Milei es falso. No-
sotros siempre estamos dis-
puestos, bajo cualquier cir-
cunstancia, a modificar algo;
no va a ser este el caso”, acla-
ró.

 No obstante, Adorni ase-
guró que “no hubo contradic-
ción” en las palabras de Fran-
cos del miércoles, cuando fue
a dar su informe de gestión a
la Cámara de Diputados y des-
lizó que era plausible una con-
versación sobre esta cuestión.
“Si de alguna manera, como

veo que es un tema de inquie-
tud de los señores diputados
y diputadas, modificaremos el
decreto, haremos las consul-
tas, estamos dispuestos a ana-
lizarlo”, había dicho Francos.

 En tanto, Adorni interpre-
tó: “Simplemente entiendo que
(Francos) quiso expresar que
estamos dispuestos a hacer
cualquier modificación que
vaya en contra de la ley o a
entender que haya cosas que
estén mal, pero no es este el
caso en el que va a ocurrir”.

 Para justificar esta postu-
ra inamovible de Milei y su
séquito, el portavoz expuso
algunos requerimientos que lle-

garon al Ejecutivo. “Acá se tra-
ta de que el acceso a la infor-
mación pública sirva nada más
que para eso, para que toda la
sociedad esté informada de lo
que pasa en el Estado nacio-
nal, que es el espíritu de la ley,
pero no que la información
vaya en contra de la privaci-
dad de los funcionarios”, ale-
gó en base a la nueva disposi-
ción.

 Y fue ahí que desglosó:
“En esta gestión se multipli-
caron por diez los pedidos. Por
ejemplo: la marca de té que
tomamos, la raza y el color de
las mascotas, si son felices
(esto creo que era en relación

al perro de un funcionario), algo
que no les tiene por qué im-
portar. Nos preguntaron si Fer-
nández cursó la Ley Micaela o
qué materia dictaba en la UBA,
cuántas quejas recibió el Re-
gistro de Brandsen en julio de
2010. Esto consume mucho
recurso público y no hace a que

la gente esté enterada de lo
que pasa”.

 Bajo la premisa de que
este gobierno es el primero que
va a “defender la transparen-
cia y la honestidad”, el vocero
detalló: “En 2020 hubo 57 pe-
didos de acceso a la informa-
ción pública; en 2022 hubo 95;
en 2023 hubo 65; y ahora, 558
hasta agosto. El decreto no va
en contra de la información,
simplemente es tratar de or-
denar cosas que no hacen al
erario público o a la honesti-
dad de los funcionarios, y que
además concentran mucha uti-
lización de recursos. Además
no se ha recibido amparo ni
judicialización por las respues-
tas”. (DIB)

Atletas olímpicos unidos por la educación en la
campaña “Volver a Estudiar” 2024

 El Comité Olímpico Ar-
gentino (COA) y la Organiza-
ción de Estados Iberoamerica-
nos para la Educación, la Cien-
cia y la Cultura (OEI) presen-
taron la edición 2024 de la
campaña “Volver a Estudiar”
en el Auditorio de la OEI, una
iniciativa impulsada con el
objetivo de fomentar la finali-
zación de la educación secun-
daria entre jóvenes y adultos
en Argentina, inspirando a la
sociedad a retomar sus estu-
dios a través de historias de
superación de destacados de-
portistas.

 En esta tercera edición de
la campaña, reconocidas figu-
ras del deporte argentino como
Paula Pareto, Leandro Usuna,
Walter Pérez, Cecilia Carran-
za, Delfina Merino y Silvio Velo
se unieron como embajadores
del proyecto.  Estos atletas,
todos de gran trayectoria, se
sumaron a la iniciativa con el
fin de motivar a jóvenes y adul-
tos a completar su formación
educativa, subrayando la edu-
cación como una herramienta
fundamental para el desarro-
llo personal.

 El evento, que fue condu-
cido por el periodista Juan
Martín Rinaldi, contó con un
panel de apertura compuesto
por Mario Moccia, Presidente
del COA; Luis Scasso, Direc-
tor de la Oficina Nacional en
Argentina de la OEI; José Tho-
mas, Secretario General del
Consejo Federal de Educación;
y Nancy Montes, Especialista
en Educación de la OEI, quien
fue la encargada de explicar
el funcionamiento del microsi-
tio oficial de la campaña:
www.oei.int/volveraestudiar.

 “En la región hay 30 mi-
llones de analfabetos y la mi-
tad de los chicos no termina el
secundario. Con Sergio Mar-
chi, de Futbolistas Argentinos
Agremiados (FAA), iniciamos
la primera campaña de Volver
a Estudiar con excelentes re-
sultados. Ahora, con el COA y
la generosidad de los depor-
tistas olímpicos, buscamos
que la campaña llegue a quie-
nes más lo necesitan, para que
ningún chico ni ninguna chica
quede fuera del colegio”, ma-
nifestó Scasso.

 Moccia, por su parte, aña-

dió: “El Movimiento Olímpico
es profundamente educativo.
El deporte es una herramienta
estratégica para formar a las
personas y fomenta valores
como la disciplina, el trabajo
en equipo, la perseverancia y
la responsabilidad, que son
fundamentales en la educa-
ción.  Ver a nuestros atletas
colaborar con esta campaña es
un verdadero placer”.

 La campaña “Volver a Es-
tudiar” 2024, que este año se
enmarcó en el contexto de los
Juegos Olímpicos de París,
logró capitalizar el prestigio y
la influencia de estos depor-
tistas para transmitir un pode-
roso mensaje de superación y
compromiso con la educación.
Previamente, en 2022, fue lle-
vada a cabo la primera edición
entre la OEI y la Federación
Internacional de Futbolistas
Profesionales en Sudamérica
(FIFPRO), con un gran éxito y
aceptación a nivel regional. En
2023, la campaña se realizó
nuevamente entre la OEI, la
Asociación del Fútbol Argen-
tino (AFA), y los Futbolistas
Argentinos Agremiados (FAA)

con la implicación de futbolis-
tas profesionales argentinos.

 (DIB)
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18 años con la
misma calidad.

La Casita sabores únicos
Garantía en tu mesa.

Importadas

Anuncie en LA VOZ

Actividades “tuercas” del fin de semana
-Karting del Sur Bonaeren-

se, organizó una carrera espe-
cial con invitados en el circui-
to Jorge Lizárraga de Braga-

do, con más de 23 pilotos de
nuestra ciudad en Pista. Sá-
bado y domingo habrá prue-
bas y clasificación y dos fina-

les por categoría.
-La 4ta. fecha del campeo-

nato de Motos en Ovalo en el
circuito del Junín moto club con

los bragadenses Valentino Lo-
zzia, Francisco Nebot, Lautaro
Bussi.

-15º rally Daireaux realiza-
rá la 6ta. fecha del Bonaeren-
se del Sur con la presencia de
Recalde - Tresser.

-Rally Mar y Sierra se pre-
senta en Balcarse con una nue-
va fecha con Pablo Lonatti -
Pablo Bohl, adrian Gabotto -
Jorge Decibe.

-Encuentro Chevrolet en
Bragado: Hoy sábado concen-
tración en campo de doma de
la fiesta del caballo y luego
caravana por la ciudad, a la
noche cena en el salón parro-
quial, el domingo continúa en
el Parque Lacunario con exhi-
bición y entrega de premios a
las delegaciones

-El TC Regional con el GT
A en una nueva fecha en el
Autódromo de La Plata con
Facundo Antúnez.

-El Kart plus en una nueva

fecha en el kartodromo Inter-
nacional de Zarate  con el as-
cendente Matías Corona.

-Regularidad Pre Gran Pre-
mio 2da. fecha del campeona-
to de G.P.A con el recorrido
Arrecifes, Salto, Arroyo Dulce,
Pergamino, San Antonio de
Areco, Capilla del Señor;  con
un total de 250 km. con A. Fer-
nández-  Javier Borromelli. Raúl
Croce - Renzo Croce.

(Miguel Troyano)

Mundialito SeniorMundialito SeniorMundialito SeniorMundialito SeniorMundialito Senior
-Fixture de la 1ra. Fecha

+ 3 5

Sabado 11.00hs.
Bragado Club vs. Perfil

Bajo
Bragado club vs. Los Cha-

vistas F.C 15h.

+ 4 0

11hs.
Bragado club  vs.  Sindi-

cato
14h.
Bragado club  vs.  12 Oc-

tubre
14h.
O’Brien vs. Norquinco
18h.
O’Brien vs. Empleados

municipio Ramallo

+ 50

9 hs.
Bragado club vs Argenti-

na 78
13 h
Bragado club vs. Emplea-

dos Municipales de Ramallo

+ 4 5
8.00 hs.
Bragado club  vs Almacén

la Suerte
16 hs.
No va Mas vs. Bragado

club
8.00hs.
El Fortín vs Fútbol Seniors

del 9
16hs.
El Fortín vs  Junisol +45
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DOMINGO 8SABADO 7
Alquilo Depto Ca-

pital, mejor zona. "IMPE-
CABLE"

Escribir por WhatsApp
1155951099 Alberto.

SE OFRECE em-
pleada doméstica por
hora con buenas refe-
rencias- 2342499958
mensaje.

De  8.00 a 22.00 hs.
Catamarca

Catamarca 1728
Tel. 425698

De 8.00 a 8.00 hs.
Zaldihiria

Catamarca 2235
Tel. 2342 579010

De  8.00 a 22.00 hs.
Miraglia

San Martín 1801
Tel.: 02342-430060

De  8.00 a 8.00 hs.
Del Aguila

Mitre 31
Tel.: 02342-422165

Parcialmente nublado. Mín.: 8º
Máx.: 22º

Viento (km/h) 0-2.

9587
1748
0169
6221
3534
0943
1053
9170
5697
9760
4462
3709
8449
6040
8903
4921
4815
3634
8684
7668

6486
8135
6386
0276
4525
2747
2838
9616
4929
6252
8886
9749
6761
0494
2984
5650
9786
0180
5106
4566

2087
7747
1160
8417
2560
1004
7134
1208
2177
7908
2396
1272
2318
7783
1410
3246
2761
4491
3808
0967

0840
9695
7386
5183
4581
7376
7431
8669
3168
4917
5094
9335
4965
9618
1084
0797
2503
9874
7744
8147

† ZULEMA DAVID
Q.E.P.D. Falleció en Bragado el 6 de setiembre

de 2024, a los 95 años.

Su familia del corazón: Silvia, Pedro, Jesica y
Christian Larrouveere; su acompañante: Yoli Graciela Nuñez y
demás deudos participan su fallecimiento y que sus restos se-
rán inhumados el 7 de setiembre a las 11 hs. en el Cementerio
Parque Solar de Paz.

Sala  Velatoria: Pellegrini 721.
Casa de Duelo: Moya 25.
Empresa: SOLAR DE PAZ Servicios- Tel. 424590

† ZULEMA LEONOR COÑEQUIR
de TOMATIS
Q.E.P.D. Falleció el 6 de setiembre de 2024,
a la edad de 83 años.

Su esposo: Oscar Rodolfo Tomatis; su hijo: Germán Oscar
Tomatis; su hermano político: José Piazzardi; su madre política:
Analía Pettinari; su nieta: Oriana Tomatis; sobrinos primos: Lu-
cas, Gabriela, Paulo y Manuel y demás deudos participan su
fallecimiento y que sus restos serán velados en Salas de Paz hoy
sábado de 8 a 10 horas e inhumados en el Cementerio municipal
a las 10 hs., previo responso en sala.

Sala Velatoria: Pellegrini 721.
Casa de Duelo: Roca 866.
Empresa: SOLAR DE PAZ Servicios- Tel. 424590

Día del metalúrgico.

SALUDADO

Hoy cumple años Roberto
Oscar Cotta y por este motivo
recibirá muchos saludos.

GRATA FECHA

En la fecha cumple años
María Alcira Bernetti y será
saludada por familiares y amis-
tades.

IGNACIO AGUSTIN

Muchos saludos recibe
hoy por su cumpleaños Igna-
cio Agustín Biondini.

SALUDADO

Hoy cumple años el señor
Norberto “Bocha” Graña y será
saludado en una reunión.

VALENTINA ITATI

En la fecha cumple años
Valentina Itatí Troyano y será
saludada por tan grato motivo.

AXEL URIEL

Hoy cumple años Axel Uriel
Brítez y será saludado en una
reunión.

IRINA AYELEN

En la fecha cumple años Iri-
na Ayelén Orellano y será salu-
dada por tan grato motivo.

ORIANA

Muchos saludos recibe
hoy por su cumpleaños Oriana
Cagliani.

MARILIN

En una reunión es saluda-
da hoy al cumplir años Marilin
Rapuano Sáez.

SALUDADO

Leonardo Martín Muñoz es
saludado en la fecha al cum-
plir años.

SE OFRECE Srta.
para servicio doméstico,
cuidado de ni?os, ayudan-
te de cocina, mandados,
etc.  458269.

Destapaciones
ALIANO

-Destape de cloacas
-Limpieza de tuberías
-Hidrolavados
-Limpieza Hidrosinética
-Perforaciones- Encamisados de Pozos
de agua y armado de Bombas

Tel. 425868/425841 – Cel. 459697

Anuncie en LA VOZ

Parte de Prensa Policial
-AMENAZAS

 En el día de ayer denunció
una joven de 17 años, que sien-
do las 10.00 hs., realizando pa-
santías laborales para el Área
de Bromatología local, se cons-
tituyó junto a dos compañeros
en Supermercado Chino, sito
en calle Urquiza N°1200 a rea-
lizar inspección de alimentos.
En esos momentos el propie-
tario del lugar se molesta por
el control, tomando un palo y
amenazando a la denunciante

y compañeros. Se trata de in-
dividualizar al imputado para
cumplimentar diligencias judi-
ciales. Se instruye IPP del epí-
grafe con la intervención de la
UFI Nro. 5 del Dpto. Judicial
de Mercedes.

-SUBESTACION
O'BRIEN - ORDEN DE

DETENCION
 El día viernes, personal de

la Subestación Comunal
O’Brien junto a personal del
G.T.O de la Comunal Braga-
do, dieron cumplimiento a
ORDEN DE DETENCION, en
marco de "PP 09-00-013663-
24/00,  caratulada "S/AME-
NAZAS AGRAVADAS POR EL

USO DE ARMA Y TENENCIA
ILEGAL DE ARMA DE FUE-
GO DE USO CIVIL, proce-
diendo en Hospital Municipal
San Luis de Bragado, a la de-
tención de masculino de 31
años sobre quien pesaba di-
cha Orden, la cual fue emana-
da por el Juzgado de Garan-
tías Nro. 3 y UFI 3 de Merce-
des. Momentáneamente el
detenido queda alojado en di-
cho nosocomio con consigna
policial por presentar proble-
mas de salud, se hace men-
ción que el detenido es oriun-
do de la localidad de Morse y
está relacionado a un ilícito
cometido en la localidad de
O’Brien

8526
7331
4896
4319
3440
0659
9195
5622
9276
5518
4246
0342
8500
7507
2806
8383
9190
4446
1189
3261

1004
4380
9766
6746
0032
4714
5374
2345
3732
8095
8268
6672
2729
8670
5027
7794
5461
0211
6137
8678
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 de Lunes a Viernes de 9 a  11 hs. en Gabinete.

Ya se palpitan los preparativos de la Fiesta del Caballo
•  Con la confirmación de los espectáculos de Maggie Cullén el viernes 11, el grupo “Tabaleros” el sábado y el cierre con el “Duo Coplanacu” .
•  “Tito” Serafini, presidente de la comisión, ofreció detalles de esta edición.

  A solo 30 días para dar inicio a una nueva
edición de la Fiesta Nacional del Caballo co-
mienza a palpitarse el ritmo de la ciudad en
función de este evento que marca el calendario
bragadense. Por esta razón y para conocer los
detalles de lo que este evento nos prepara este
año, dialogamos con el presidente de la Comi-
sión Organizadora “Tito” Serafini.

LAS TRES NOCHES DE
ESPECTACULOS

 Sobre los espectáculos que se presenta-
rán en esta edición, Serafini destacó “He visto
en las páginas que la gente se encuentra bas-
tante conforme y me hace muy feliz que no haya
protesta. Al contrario, noto gente muy confor-
me, así que me alegra mucho así que pienso
que los espectáculos son buenos dentro de lo
que se podía traer”.

 Recordemos que los números que cerrarán
cada una de las noches son, “Maggie Cullén”
que lo hará el viernes 11, el grupo “Tabaleros”
hará lo propio el sábado 12 y finalmente el “Duo
Coplanacu” que tendrá en esta oportunidad el
honor de cerrar la noche del domingo 13. “Son
números bien tradicionalistas, el grupo del sá-
bado creo que va a pegar un poco más en los
jóvenes y Maggie es un espectáculo que en
particular me gusta mucho”, expresó Serafini.

EL
REGLAMENTO DEL DESFILE

 En los últimos días, la comisión organiza-

dora recordó el re-
glamento necesario
para poder desfilar,
en relación a esto
“Tito” Serafini ex-
presó “Uno busca
comunicarlo, para
que realmente sea lo
más tradicional, or-
denado y prolijo po-
sible. No estamos
mandando a cómo
deben hacerlo, hace-
mos un comentario
de cómo nos gusta-
ría que fuese. Como
lo explicaron los chi-
cos que están en el
desfile, es una forma
de emprolijarlo, de
embellecerlo para el
bien del que desfi-
la, para el bien de la
fiesta, de la gente que lo ve. Esto no es una
orden, es un consejo para que vayan lo mejor
presentados posible”.

 Entre las recomendaciones que se brin-
dan se encuentra el uso de la vestimenta con
un sombrero o una gorra, pañuelo, camisa,
chaleco o saco, bombacha, par de botas o
alpargatas. “No es cuestión que sea todo lujo,
el que puede ir de botas va de botas, el que
no de alpargatas y estando prolijo, también
se está bien vestido de alpargatas. También
forma parte de una vestimenta tradicional”,

expresó el Presi-
dente de la fiesta.

 Tras brindar
los detalles de la
vestimenta, Sera-
fini también expre-
só “Esta es la Fies-
ta del Caballo,
cuando mejor vaya
el gaucho mejor
es. Pero acá lo que
hacemos es la
Fiesta del Caballo
hay que homena-
jear al caballo, lo
demás ayuda y es
un complemento.
Mañana una gente
que juega al pato,
se le antoja desfi-
lar, no va a venir
con la ropa de gau-
cho vendrán con

los equipos que usan para jugar al pato y
están homenajeando al caballo”.

FOGONES Y DETALLES
DE LA FIESTA

 Al igual que el año pasado, serán seis
los fogones que se montarán; en la plaza prin-
cipal este año serán cinco más el que estará
en la Parroquia Santa Rosa de Lima. Por otro
lado, los acampantes que se instalen en la
laguna, podrán hacerlo desde el sábado a

las 00:00hs. “La gente que venía a la lagu-
na, martes, miércoles, jueves y viernes, al
centro de Bragado no lo conocen. Esa es gente
que venía y se instalaba ahí, no viene a ver
los espectáculos, alguno desfila pero muy
poquitos. Uno ya los tiene vistos de años.”
afirmó Serafini.

 Agregó “La gente que está en el centro
no está en la laguna y la que está en la lagu-
na no va al centro. Son dos públicos distin-
tos. Igual, la gente que venga el jueves no va
a poder ingresar el jueves, pero esto está
muy anunciado, desde febrero lo estamos
anunciando en las radios del Gran Buenos
Aires y la mayoría de gente que viene a la
laguna, están avisados y es la gente que es-
cucha esas radios.

Nos llaman preguntando si hay posibili-
dad de poder entrar, pero es algo que la co-
misión ya tomó como decisión y creo que
será para un bien y darle más brillo a la fies-
ta”.

TITO Y EL VINCULO
CON SUS ANIMALES

 Tito Serafini, quien tiene dos caballos, uno
lobuno y otro moro, ya está preparándose para
el desfile. “Voy todos los días a darle la ración y
cuando ven llegar la camioneta ya saben. Hay
un vínculo con esos animales, yo estoy todos
los días con ellos. El pan enloquece al caballo,
el pan duro que queda yo se lo llevo y los dos
comen pan duro. Les gusta más que la ración”,
cerró la nota Serafini

Comenzó la instalación de los nuevosComenzó la instalación de los nuevosComenzó la instalación de los nuevosComenzó la instalación de los nuevosComenzó la instalación de los nuevos
juegos infantiles en la Plaza Eva Perónjuegos infantiles en la Plaza Eva Perónjuegos infantiles en la Plaza Eva Perónjuegos infantiles en la Plaza Eva Perónjuegos infantiles en la Plaza Eva Perón

-El municipio avanza
con los trabajos de
recuperación del
sector recreativo

 El municipio comenzó este
viernes a colocar los primeros
juegos infantiles en la Plaza Eva
Perón, en la continuidad de las
obras para recuperar el espacio
de recreación para los más chi-

cos.
 El plan de tra-

bajo contempla,
además, instalar
otras atracciones,
entre ellas, una lo-
comotora con tobo-
ganes y tubos. Tam-
bién se colocarán
bancos nuevos y ha-
macas.

 Las obras habían iniciado el pasado 31 de
julio, con el  hormigonado del playón sobre el

cual se instalará el sector de juegos, que será
revestido con un piso de goma.


